| ZU | TO | Ρ. | _ | _ | | | _ | _ | _ | _ | |
|----|---------|----|---|---|---|---|---|---|---|---|--|
| | \cdot | | • | • | • | • | • | • | • | • | |

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1007/2012 zur Sitzung am 13.06.2012

Endstation Buslinie 55 (CDU)

Die Buslinie 55 der Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) endet im Stadtteil Finthen in der Theodor-Heuss-Straße. Der in der Nähe befindliche Layenhof wird von der Linie bisher nicht angesteuert.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Warum endet bzw. beginnt die Buslinie 55 in der Theodor-Heuss-Straße?
- 2. Besteht die Möglichkeit, den Layenhof anzubinden und die Buslinie dort starten bzw. enden zu lassen?
- 3. Wenn ja, kann sich die Verwaltung bzw. die MVG die Verlängerung der Fahrtstrecke bis zum Layenhof vorstellen, wie schnell könnte dies umgesetzt werden und welche Kosten würden entstehen?
- 4. Wenn nein, welche Gründe sprechen dagegen?
- 5. Besteht die Möglichkeit, die Buslinie 55 am Wochenende abends bzw. nachts länger fahren zu lassen?

Hannsgeorg Schönig Fraktionsvorsitzender